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Ata da 24ª sessão ordinária da 1ª sessão legislativa da 18ª legislatura. Aos 13 (treze) dias do mês de 

julho do ano de 2021 (dois mil e vinte e um), na sala de sessões da Câmara Municipal de Palmeira, 

Estado do Paraná, com sede na rua Coronel Vida, 211, Centro, no horário regimental, foi realizada a 

24ª (vigésima quarta) sessão ordinária da 1ª (primeira) sessão legislativa da 18ª (décima oitava) 

legislatura, presidida pelo Vereador Egon Krambeck, secretariada pelos Vereadores Odair José 

Sanson Junior e Gilberto Rogalski e presentes os Vereadores Joslei Sequineli, Jovane Sebastião 

Ferreira, Lucas dos Santos, Marcos Marcel Pietralla, Rogério Czelusniak e Vagner Kachimarki. 

Havendo número legal de Vereadores o senhor Presidente, em nome de Deus e pelo povo, declarou 

aberta a sessão e determinou a leitura das atas da 4ª sessão extraordinária e da 23ª sessão ordinária, 

que foram aprovadas por unanimidade. Solicitou ao 1º Secretário que procedesse a leitura do 

expediente, no qual constou o seguinte: do senhor Sérgio Luis Belich, Prefeito Municipal, ofício 

459/2021, de 8/7/2021, em referência ao ofício 213/2021 e à indicação 185/2021, encaminhando cópia 

do processo administrativo 9615/2021 e comunicando que o pedido será atendido conforme 

disponibilidade de recursos da Secretaria Municipal de Obras e Infraestrutura; ofício 460/2021, de 

8/7/2021, em referência ao ofício 11/2021 da CEOFF, enviando informativo com os valores 

arrecadados pelo município de agosto de 2019 a outubro de 2020, exceto as verbas recebidas para 

enfrentamento da pandemia, e estimativa dos recursos não arrecadados em razão da pandemia; ofício 

461/2021, de 8/7/2021, em referência ao ofício 236/2021 e à indicação 205/2021, encaminhando cópia 

do processo administrativo 10453/2021 e informando que a Secretaria Municipal de Agricultura e 

Pecuária está criando uma comissão para analisar as deficiências no abastecimento de água potável 

nas áreas rurais do município, a fim de estimar os recursos necessários para perfuração de poços 

artesianos e instalação de redes de abastecimento, os quais serão buscados junto ao Governo Federal 

e Estadual; ofício 462/2021, de 9/7/2021, em referência ao ofício 236/2021 e à indicação 204/2021, 

enviando cópia do processo administrativo 10454/2021 com informações semelhantes ao ofício 

anterior; ofício 463/2021, de 9/7/2021, em referência ao ofício 236/2021 e à indicação 202/2021, 

encaminhando cópia do processo administrativo 10457/2021 com informações semelhantes ao ofício 

461/2021; ofício 467/2021, de 12/7/2021, em referência ao ofício 182/2021 e à indicação 174/2021, 

enviando cópia do processo administrativo 8779/2021 e comunicando que o serviço solicitado está 

em andamento; ofício 468/2021, de 12/7/2021, em referência ao ofício 236/2021 e à indicação 

198/2021, encaminhando cópia do processo administrativo 10443/2021 e informando que é preciso 

realizar tratativa com a Copel para instalar a rede de baixa tensão na localidade, necessária para 

implantar a iluminação pública; ofício 469/2021, de 12/7/2021, em referência ao ofício 182/2021 e à 

indicação 173/2021, enviando cópia do processo administrativo 8778/2021 e comunicando que o 

serviço solicitado está sendo realizado; ofício 470/2021, de 12/7/2021, em referência ao ofício 

228/2021 e requerimento 53/2021, encaminhando cópia do processo administrativo 9939/2021 e 

informando ser possível fornecer apenas o número de pacientes transportados pelo SAMU, já que a 

identidade dos pacientes e demais dados do prontuário são protegidos por sigilo, conforme legislação 

e demais normas especificadas; ofício 471/2021, de 12/7/2021, em referência ao ofício 137/2021 e à 

indicação 127/2021, enviando cópia do processo administrativo 6529/2021 e comunicando que no 

momento não há previsão para construção do bueiro, tendo em vista a necessidade de aguardar a 

disponibilidade de retroescavadeira; ofício 472/2021, de 12/7/2021, em referência ao ofício 158/2021 

e à indicação 145/2021, encaminhando cópia do processo administrativo 7521/2021 e informando que 

o pedido para construção de bueiro será atendido em breve; ofício 473/2021, de 12/7/2021, em 

referência ao ofício 137/2021 e à indicação 131/2021, comunicando que não há necessidade de realizar 

a limpeza do bueiro, pois está funcionando normalmente; ofício 475/2021, de 12/7/2021, em 

referência ao ofício 241/2021, informando que há disponibilidade para receber os Parlamentares 

Jovens em 29/7/2021, às 14 horas, na Central de Atendimento ao Cidadão; e ofício 476/2021, de 

12/7/2021, em referência ao ofício 68/2021 e requerimento 16/2021, encaminhando cópia do processo 

administrativo 14542/2021 com informações sobre a regulamentação da Lei Municipal nº 4.176/2016. 

Do senhor Antonio Carlos Nervino, Promotor de Justiça da Comarca de Palmeira, ofício 125/2021, 

de 10/5/2021, comunicando que os autos do procedimento administrativo MPPR-0098.20.000193-5 

foram arquivados. Do senhor Zeca Dirceu, Deputado Federal, ofício 156/2021, de 29/6/2021, 

informando o repasse de R$ 100 mil para o município, referente a emenda de relatoria OGU 2021, 

para custeio em saúde PAB, por intercedência do Deputado Estadual Professor Lemos. Da senhora 

Margarete de Jesus Ferreira Mota, Presidente do Conselho Municipal de Saúde de Palmeira, ofício 

86/2021, de 2/7/2021, solicitando o apoio do Poder Legislativo para que o Poder Executivo 
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disponibilize um espaço no Parque Caminho das Tropas para abrigar os animais de rua, auxiliando no 

controle de zoonoses. Do senhor Diogo José Maia Camargo, Presidente do Conselho Comunitário de 

Segurança de Palmeira, ofício sem numeração, de 9/7/2021, solicitando a indicação de um 

representante titular e um suplente do Poder Legislativo para acompanhar as reuniões do conselho. 

Das Comissões de Constituição, Legislação, Justiça e Redação, de Economia, Orçamento, Finanças e 

Fiscalização e de Educação, Cultura, Bem-estar Social e Meio Ambiente, ofício sem numeração, de 

9/7/2021, informando que as comissões aguardam respostas do Poder Executivo para emitir relatório 

final sobre o contido no ofício 188/2021. Da Comissão de Constituição, Legislação, Justiça e Redação 

requerimento 84/2021, requerendo prazo de 30 dias para emitir os pareceres dos projetos de lei 5711 

e 5717/2021. Da Comissão de Economia, Orçamento, Finanças e Fiscalização requerimento 85/2021, 

requerendo prazo de 30 dias para emitir parecer ao projeto de lei 5711/2021. Da Comissão de 

Educação, Cultura, Bem-estar Social e Meio Ambiente requerimento 86/2021, requerendo prazo de 

30 dias para emitir parecer ao projeto de lei 5711/2021. Da Comissão de Urbanismo e Obras Públicas 

requerimento 87/2021, requerendo prazo de 30 dias para emitir parecer ao projeto de lei 5717/2021. 

Dos Vereadores Marcel Pietralla e Vaguinho requerimento 88/2021, requerendo o envio de ofício à 

Secretaria Municipal de Finanças solicitando informações sobre cobranças de ITR. Do Vereador Egon 

Krambeck requerimento 89/2021, requerendo o envio de expediente à empresa Escritel Instalações 

Elétricas solicitando informações sobre a realização de transporte regular de materiais ou mercadorias 

para o município. Do Vereador Lucas Santos indicação 213/2021 à Secretaria Municipal de Obras e 

Infraestrutura (SMOI), indicando o patrolamento e cascalhamento da Rua Manoel Demétrio de 

Oliveira. Do Vereador Joslei Sequineli indicação 214/2021 à SMOI, indicando que seja realizada a 

pavimentação asfáltica da Rua Heitor Stockler de França. Do Vereador Odair Sanson Junior indicação 

215/2021 à SMOI, indicando a colocação de iluminação pública em frente à Escola Bom Jesus do 

Monte e da Unidade Básica de Saúde de Vieiras. Da Comissão de Constituição, Legislação, Justiça e 

Redação pareceres aos projetos de lei 5707, 5710 e 5712 ao 5716/2021. Da Comissão de Economia, 

Orçamento, Finanças e Fiscalização pareceres aos projetos de lei 5710, 5712 e 5713/2021. Concluída 

a matéria do expediente o senhor Presidente solicitou que se procedesse a verificação da presença e 

se algum Vereador se inscreveu para fazer uso da palavra. Anotou-se a presença de todos os 

Vereadores. Inscreveu-se para fazer uso da palavra o Vereador Joslei Sequineli com o assunto 

“anteprojeto”. Com a palavra, cumprimentou o senhor Presidente, nobres colegas Vereadores, público 

presente e aqueles que assistem a sessão pela TV Câmara. Disse que um dos papéis dos Vereadores, 

como representantes da população, é criar leis para preservar o bom convívio em sociedade. Que por 

este motivo submeteu à apreciação do Plenário o anteprojeto de lei que torna obrigatória a instalação 

de câmeras de monitoramento e segurança nas dependências e cercanias de todos os CMEIs e Escolas 

Públicas Municipais de Palmeira. Falou que o crescente aumento da violência e da sensação de 

insegurança tornam necessária a instalação desse sistema. Citou o caso ocorrido na cidade de 

Saudade/SC, no qual um jovem entrou em uma escola e assassinou com um facão três crianças de um 

ano de idade e duas funcionárias, ferindo ainda outras pessoas. Disse que este caso reavivou os debates 

sobre a necessidade de investir na segurança das escolas, pois o massacre ocorrido na cidade 

catarinense é um exemplo do que pode ocorrer em outros lugares. Justificou que as câmeras de 

segurança e monitoramento poderão coibir a ação de agentes delituosos e auxiliar na elucidação e 

apuração de delitos cometidos em suas cercanias, além de prevenir o aliciamento de jovens para o uso 

e envolvimento com as drogas. Afirmou que considera válidas todas as ações educativas e preventivas 

e que o Poder Público tem os meios e a responsabilidade de zelar pelo bem-estar e integridade de 

todos os membros do sistema educacional. Agradeceu os nobres colegas pelo apoio e aprovação do 

anteprojeto e pediu que o Poder Executivo seja solidário a esta necessidade. Inscreveu-se para fazer 

uso da palavra o Vereador Rogério Czelusniak com o assunto “posto de saúde”. Com a palavra, disse 

que a gestão passada e o ex-Prefeito queriam fechar o posto de saúde de Poço Grande, mas os 

moradores da localidade fizeram um abaixo-assinado e conseguiram manter a unidade de saúde aberta 

e funcionando. Relatou que soube que o médico que atende no posto de saúde, o que ocorre em apenas 

um dia da semana, está direcionando a população para o posto da localidade de Faxinal dos Silva. 

Falou que isso é um absurdo. Que o povo do interior só quer duas coisas, estrada e um posto de saúde 

funcionando, além de que os moradores da localidade são carentes e a maioria não possuí um carro 

para sair. Pediu ao líder do Governo que leve esse assunto ao Prefeito para discussão. Afirmou que se 

o posto de saúde de Poço Grande fechar, irá pedir demissão do cargo de Vereador. Disse que os nobres 

colegas devem ter a mesma atitude, pois a população precisa ser ajudada e hoje não está contente com 
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o trabalho que está sendo feito. Seguiu-se então à ordem do dia. O senhor Presidente informou que, 

para abreviar a duração da sessão, a leitura das ementas das indicações e requerimentos em apreciação 

não será realizada, mas se algum Vereador desejar que a matéria seja lida basta se manifestar. Em 

discussão e votação única, em bloco, foram aprovados por unanimidade os requerimentos 81, 82, 84, 

85, 86 e 87/2021. Em discussão e votação única, em bloco, foram aprovadas por unanimidade as 

indicações 208, 209, 210, 211 e 212/2021. Em 2ª discussão e votação, em separado, foram aprovados 

por unanimidade os projetos de lei 5705 e 5706/2021. Em 1ª discussão e votação, em separado, foram 

aprovados por unanimidade os projetos de lei 5707, 5710, 5712, 5713, 5714, 5715 e 5716/2021. 

Finalizada a ordem do dia o senhor Presidente encaminhou o projeto de lei 5705/2021 à Comissão de 

Constituição, Legislação, Justiça e Redação para elaboração de redação final. Inscreveu-se em 

explicação pessoal o Vereador Vane com o assunto “agradecimentos à Secretaria de Obras”. Com a 

palavra, cumprimentou os nobres colegas Vereadores e o senhor Presidente. Agradeceu toda a equipe 

da Secretaria Municipal de Obras e Infraestrutura que, atendendo a uma indicação sua, fez, na semana 

passada, a adequação de um ponto que estava precário na Serrinha, sentido Santa Bárbara. Disse que 

isso ajuda os agricultores e leiteiros que usam a estrada diariamente. Que esteve no local, verificando 

e fiscalizando, e foi realizado um trabalho bem feito. Nada mais havendo a ser tratado o senhor 

Presidente lembrou que a próxima sessão ordinária será realizada em 20 (vinte) de julho, no horário 

regimental, constando na ordem do dia a discussão e votação única dos requerimentos 88 e 89/2021 e 

das indicações 213 a 215/2021 e a 2ª discussão e votação dos projetos de lei 5707, 5710 e 5712 ao 

5716/2021. Agradeceu a presença de todos e em nome de Deus e pelo povo declarou encerrada a 

sessão, da qual para tudo constar foi lavrada a presente ata, que vai assinada pelos senhores Presidente 

e 1º Secretário. 


